

Wakili Dandim 1003/HSS, Kasdim Ikuti Upacara Kesaktian Pancasila

Maskuri - HSS.ARNESSIO.COM

Oct 2, 2023 - 11:27



Wakili Dandim 1003/HSS, Kasdim Ikuti Upacara Kesaktian Pancasila

KANDANGAN – Pemerintah Daerah Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) Gelar Upacara dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila di Lapangan Lambung Mangkurat Jl. A. Yani Kelurahan Kandangan Kota Kecamatan Kandangan Kabupaten HSS. Senin (2/10/23)

Kepala Staf Kodim (Kasdim) 1003/HSS Mayor Inf Syafruddin mewakili Komandan Kodim 1003/HSS ikut hadir bersama Ketua DPRD HSS H. Ahmad Fahmi, Unsur Forkopimda HSS, Sekda HSS H. Muhammad Noor, Pj. Ketua TP PKK HSS Hj. Rusnawati Hermansyah, Asisten Setda, Staf Ahli, Para Kepala OPD, Pimpinannya Instansi vertikal dan unsur undangan lainnya



Bertindak selaku Inspektur Upacara Pj. Bupati HSS H. Hermansyah, MM mengatakan peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini sangat relevan dalam kondisi saat ini di mana persatuan dan kesatuan bangsa harus tetap dijaga dan pelihara bersama karena merupakan modal mewujudkan Indonesia maju.

"kita menyadari bahwa kita berbeda baik berbeda dalam hal fisik maupun dalam hal pemikiran maupun pendapat namun itu semua harus kita kesampingkan dan sudah sepantasnya Pancasila kita jadikan sebagai alat pemersatu karena Pancasila telah terbukti sakti dalam melawan pengkhianatan bangsa dan tetap menjadi ideologi hingga saat ini" tegas Pj Bupati

Sementara itu di tempat terpisah dikonfirmasi usai Upacara berikan penjelasan bahwa pada setiap tanggal 1 Oktober telah ditetapkan Hari Kesaktian Pancasila oleh Bangsa Indonesia, yang mana pada tanggal tersebut telah menjadi Sejarah nasional dimana Ideologi Pancasila telah di uji oleh orang atau oknum yang tidak bertanggung jawab untuk menggulingkan Pancasila, terangnya

Lebih lanjut disampaikan himbaun kepada lapisan Masyarakat untuk selalu menanamkan nilai-nilai luhur Pancasila dan jiwa Pancasila dibawa setiap perilaku dan perbuatan di tengah derasnya arus perubahan zaman yang juga membawa dampak negatif bagi generasi muda, tandasnya

Upacara Peringatan Kesaktian Pancasila ini dirangkai sekaligus memperingati Hari Batik Nasional, dalam pelaksanaannya mulai dari Inspektur Upacara, Tamu Undangan dan Peserta Upacara menggunakan Pakain Batik yang merupakan

pakaian khas Indonesia.(pendim1003).